

En un episodio de Glee, los estudiantes cantan «Bamboleo», la canción más famosa de un grupo que se llama los «Gipsy Kings».

Hermanos de dos familias forman el grupo: los hermanos Reyes (Nicolas, Paul, Canut, Patchai y Andre) y los hermanos Baliardo (Tonino, Diego y Paco). Los miembros de los Gipsy Kings viven en Francia, pero sus familias son **gitanos**¹ de España.

Ellos salieron de España en los años 1930 para escaparse de la Guerra Civil Española.

La música de los Gipsy Kings combina los sonidos del flamenco, la rumba y más.